

念ずれば花ひろく



「突破」 ～仲間と共に更なる高みへ～

一人一人の声を生徒総会に

生徒会スローガン発表 新たな玉南中を築いていく年に

6月も半ばになりました。一年生も学校生活に少しずつ慣れてきたようです。

さて先月31日に生徒総会が開かれました。生徒会活動についての方針活動と計画に対して各学級から質疑などがありました。生徒会スローガンも上記のように決まり、これに沿って生徒主体で学校行事や日々の生徒会活動が企画運営されて

いきます。生徒会では「全校生徒が自分の目標に向かって日々前進してほしい」という気持ちを含め、それを達成するために「凡事徹底」と「仲間作り」の二点を重点行動目標に設定しました。

その他、決算報告審議や玉南中「思いやり宣言」など第4号議案まで議事進行することができました。



この総会のために生徒会役員と各専門委員長は話し合いを行いリハーサルもして本番に臨みました。3年生は体育大会に引き続き、今回無事にこの行事を成功させることができ、今後もリーダーとして大いに活躍することを確信しました。

夏の花元気に咲き誇れ！環境ボランティア委員会（7日）肥後伊倉駅にも贈呈！



反復横跳び

8日、7種目実施 新体力テスト



長座体前屈

第1回職業講話

18日にキャリア教育の一環として今年度初めて実施しました。第1回目は本校地域学校協働活動推進員の林田亨様に洋服縫製を通して勤労観等の話をしていただきました。実際に生徒と先生が着用した高級洋服を見ることもでき生徒たちは興味津々でした。



礼儀正しく・笑顔の49人

5月26日、27日に阿蘇青少年交流の家で実施した1年生の集団宿訓教室は49人全員が参加し、充実した2日間になりました。実行委員を中心に計画・運営を行い、1年生の成長ぶりを感じました。火山博物館見学、オリエンテーリングなど4つの研修を無事に終えることができました。

最後の大会迫る 玉名荒尾中学校 総合体育大会



選手推戴式の様子



ASOピンピックなど



オリエンテーリング



苦手な教科を質問しましょう！

学年関係なく… 第1回教え合い学習